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2023-24 R.I.会長

ゴードン．Ｒ．マッキナリー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／石　岡　幸　雄
副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　みなさんこんにちは。　急に寒くなり
気が付けばもう12月になりました。
　今週の火曜日にジョイントクラブであ
る芽室ロータリー様の例会に19人でメー

キャップしてまいりました。参加された方ありがと
うございました。
　今回の芽室の例会プログラムは、次々年度の会長
を決めるための推薦人を決めるだけだったので、北
ロータリーの出席者全員が挨拶をさせられる状態に
なりました。
　芽室クラブは月2回の例会、全て夜の6時半からで、
現在は例会中に食事はせず、お弁当を持ち帰りにし
ています。今回、会員22名のうち出席者が13名で、
例会場はは北クラブの会員の方が多かったです。
　北クラブとの関わり方からすれば子クラブの東さ
んから始まり、今回がジョイントクラブの芽室さん、
次は孫クラブの音更クラブさんを検討しています。
音更クラブさんの例会は水曜日の昼にハピオで行っ
ているので次回もたくさんの方のご参加をお願いい
たします。
　さて、今月は疫病予防月間となっています。私も
先日妻を亡くしたばかりですので、今後は健康に気
を付けたいとおもいます。酒、タバコはやめれませ
んが野菜は食べる様にします。
　麻雀同好会は今月大会を予定してたのですが、年

末なので来年に行いたいと考えておりますのでよろ
しくお願いいたします。尚、プライベート麻雀はい
つでも大丈夫ですのでお声かけ下さい。
　来週は５年ぶりのクリスマス例会です、親睦委員
会の皆様よろしくお願いいたします。
■会務報告　　　　　　　　　　  南出　雅樹　幹事
帯広北RC、
年末家族会・クリスマスパーティー開催のご案内

　日時　１２月７日（木）　午後６時３０分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　※尚、１２月８日（金）の繰上げ例会と致します。
帯広北RC、12月29日（金）の例会は休会と致します。
■ニコニコボックスの発表　  　　南出　雅樹　幹事
南出　雅樹　会員　誕生日に記念品を頂き有難うご
　　　　　　　　　ざいました。
阿部　直之　会員　先週の担当例会ありがとうでし
　　　　　　　　　た！今年も残り1ヶ月です。
高田　勝基　会員　お久しぶりです。12月15日健康
　　　　　　　　　情報委員会で庭師の方に講演い
　　　　　　　　　ただきますのでよろしくお願い
　　　　　　　　　いたします。
高橋　　章　会員　本日これから14時20分から10分
　　　　　　　　　程度、FM WINGの生放送に出
　　　　　　　　　演します。お手隙であればお聞
　　　　　　　　　きください。
■プログラム　  　　　   
【年次総会】
理事・役員
　会長　　　　　村上　道隆　会員
　直前会長　　　石岡　幸雄　会員
　会長エレクト　荒木　　樹　会員
　副会長　　　　石割　昭浩　会員
　幹事　　　　　中島　慎也　会員
　会計　　　　　及川　　悟　会員
　会場監督　　　曽我　浩昌　会員
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■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■12月誕生祝
南出　雅樹　会員　S41.11.14　　黒田　勇一　会員　　　　S44.12.14
高田　勝基　会員　S41.12.17　　松田　孝志　会員（はつ枝様）12.30
■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長



理事
　クラブ奉仕担当　来海　有起　会員
　プログラム担当　一宮　綾子　会員
　職業奉仕担当　　阿部　直之　会員
　社会奉仕担当　　畠山　美和　会員
　国際奉仕担当　　火ノ川好信　会員
　青少年奉仕担当　松岡　真勝　会員

【会長エレクト挨拶】
　皆さんこんにちは。本日の理事会を経
て、この総会で次年度の役員・理事の承
認をいただきありがとうございます。
　無事船出といいたいところですが、今

朝エンジンスターターを押そうとかがんだ瞬間、腰
にピリッとぎっくり腰をやってしましました。重症
ではありませんがこの先嫌な予感がした師走の初日
スタートとなりました。
　挨拶ということですが、人生６７年生きてきて一
番苦手なことが実はあいさつです。極度のあがり症
と暗記ができない、アドリブセンスがないのが理由
です。そこだけ努力はしますが、北の会長は挨拶下
手だといわれましたら、「生まれたつきだそうです」
と答えて下さい。
　私は北ロータリクラブに入って自慢できることと
自慢できないことがあります。自慢できることとい
うより目標が達成できたことがあります。2016-17
年度の竹田会長の時、会報・広報情報委員長を任さ
れたときに「ロータリーの友」に記事を載せるとい
う目標を立て、その年ホコ天でポリオ撲滅の催しを
した時の記事を載せてもらいました。
　自慢できていないというか、クラブに10年在籍し
ていますが貢献出来ていないことが、新入会員の紹
介を一人もできていないことです。お誘いはしてみ
るのですが、断られると「そうですか」で終わって
いて、詰めが甘くあまり熱心ではなかった自分を反
省しています。
　昨年今頃、会長エレクトに推薦されたとき、自分
に忘れかけているものがあると気が付きました。４
０歳台、５０歳代の時に座右の銘はと聞かれたとき、

「人生、主催者であれ」と答えていました。公私とも
にその頃は何かと役に付くことが多く、ただの参加
する側でなく、裏方でもいいから主催者側で仕事が
したいと思っていました。それが人間関係を広くし
てきました。
　６０歳ころを境にロータリーに入会して、その主
催者になるということを忘れてしまい、役につても
前任者の踏襲で一年一年を過ごしてきたように思い
ます。ほかの委員会のことにも関心が薄かったと反
省しています。
　そこで2024-25年度の私の活動テーマは「みんな
主催者になろう！」です。次年度RIステファニーＡ．
アーチック会長のテーマはまだ確認していないので
すが、RI会長地区ガバナーのテーマにとらわれず、
昨年推薦されたときからこれをテーマにすると決め
ていました。
　各委員長はもちろん、会員皆さん別々な委員会に
は所属していますが、北に所属している以上は、す
べての委員会の裏方の委員だということを意識して、
所属以外の委員会例会に積極的に協力いただけるよ
う、また前年度踏襲ではなく、新しい企画を心掛け
ていただきたく、このテーマにしました。
　すでに予算が厳しいことが予想されております。
皆さんへの金銭的負担もお願いする場面があるかも
しれませんが、石岡年度同様のご協力をよろしく願
いしまして、年度初めの挨拶のようになりましたけ
ど、次年度会長の挨拶とします。

【会長ノミニー就任挨拶】
　本日は次年度総会という重要な例会であるにも関
わらず、所要のため欠席する事となり申し訳ありま
せん。
　素晴らしい数多くの諸先輩がおられる中で、若輩
者の私が会長ノミニーとして選出されたことについ
て、大変身の引き締まる思いであります。
　会員の皆様が楽しめ、且つ、やりがいのある帯広
北ロータリークラブを運営していきたいと尽力させ
ていただきますので、皆様、今後とも益々のご協力
をお願いします。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「年末家族会・クリスマスパーティー」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


